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Welcoming to our newsletter! We hope that you 몭nd this newsletter informative and eagerly await

your publications, blogs, and articles for possible inclusion, as well as your feedback on how we

can improve the newsletter. 

-NELGA Secretariat

Bienvenue a  notre bulletin d'information ! Nous espérons que vous trouverez cette lettre

d'information instructive. Nous attendons avec impatience vos publications, blogs et articles pour

les inclure éventuellement. Nous serons ravis de recevoir  vos commentaires sur la façon dont
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les inclure éventuellement. Nous serons ravis de recevoir  vos commentaires sur la façon dont

nous pouvons améliorer la lettre d'information. 

-Secrétariat de NELGA

MOOC on Land Conflict Management Launched on Atingi

Addressing the challenges of land conflicts, the Network of Excellence on Land Governance in

Africa NELGA has launched a Massive Open Online Course (MOOC) on Land Conflict

Management. Developed by the University of Yaoundé I (UYI) in collaboration with the Agence

Universitaire de la Francophonie (AUF) and GIZ, the course equips learners with tools to tackle

land conflicts effectively. 

The MOOC is structured around five modules: an introduction to land conflict management, the

foundations and consequences of land conflicts, typologies and manifestations of land conflicts in

Central Africa, prevention of land conflicts, and resolution of land conflicts. Click here

MOOC sur la gestion des conflits fonciers lancé sur Atingi

Le Réseau d’excellence sur la gouvernance foncière en Afrique (NELGA) a lancé un cours en

ligne ouvert et massif (MOOC) sur la gestion des conflits fonciers afin de relever les défis posés

par les conflits fonciers. Développé par l’Université de Yaoundé I (UYI) en collaboration avec

l’Agence Universitaire de la Francophonie (AUF) et la GIZ, le cours fournit aux apprenants des

outils pour gérer efficacement les conflits fonciers. 

Le MOOC est structuré autour de cinq modules: une introduction à la gestion des conflits fonciers,

les fondements et les conséquences des conflits fonciers, les typologies et les manifestations des

conflits fonciers en Afrique centrale, la prévention des conflits fonciers et la résolution des conflits

fonciers. Cliquez ici
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International Seminar on Land Governance in Africa and Launch of the NELGA Central Africa

Alumni Network

The Network of Excellence on Land Governance in Africa (NELGA) conducted the International

Seminar on Land Governance in Africa, alongside the launch of the NELGA Central Africa Alumni

Network. This event, hosted by the Association of Young Experts on Land Issues (AJEF) and the

University of Yaoundé I, with support from the GIZ­SLGA Programme through the Network of

Excellence on Land Governance in Africa NELGA, took place from June 18 to 20, 2024, both

online and in Yaoundé. Click here  
 

Séminaire international sur la gouvernance foncière en Afrique et lancement du Réseau des

anciens élèves de la NELGA Afrique centrale

Le Réseau d’Excellence sur la Gouvernance Foncière en Afrique (NELGA) a organisé le

Séminaire International sur la Gouvernance Foncière en Afrique, ainsi que le lancement du

Réseau des Anciens du NELGA en Afrique Centrale. Cet événement, organisé par l’Association

des jeunes experts sur les questions foncières (AJEF) et l’Université de Yaoundé I, avec le

soutien du programme GIZ­SLGA à travers le Réseau d’excellence sur la gouvernance foncière

en Afrique NELGA, s’est déroulé du 18 au 20 juin 2024, à la fois en ligne et à Yaoundé. Cliquez
ici

Empowering Botswana’s Land Management with NELGA’s Support!

The Ministry of Lands and Water Affairs (MLWA) of Botswana, supported by the
Network of Excellence on Land Governance in Africa (NELGA) and the Deutsche
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Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ), has made significant
progress in developing a comprehensive Land Management Strategy (LMS).
Between March 17 and May 30, 2024, the ministry conducted a series of
stakeholder engagement workshops nationwide to gather insights and foster
collaboration.

These workshops, part of the ‘Strengthening Advisory Capacities for Land
Governance in Africa (SLGA)’ program, aimed to create an inclusive platform for
engaging multiple stakeholders on the National Land Management Strategy.  
Click here.

Renforcement de la gestion des terres au Botswana avec le soutien de NELGA!

Le Ministère des Terres et des Affaires Hydrauliques (MLWA) du Botswana,
soutenu par le Réseau d’Excellence sur la Gouvernance Foncière en Afrique
(NELGA) et la Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ), a
réalisé des progrès significatifs dans l’élaboration d’une stratégie globale de
gestion des terres (LMS). Entre le 17 mars et le 30 mai 2024, le ministère a
organisé une série d’ateliers d’engagement des parties prenantes à travers le pays
pour recueillir des idées et favoriser la collaboration.

Ces ateliers, dans le cadre du programme ‘Renforcement des Capacités
Consultatives pour la Gouvernance Foncière en Afrique (SLGA)’, visaient à créer
une plateforme inclusive pour engager plusieurs parties prenantes sur la Stratégie
Nationale de Gestion des Terres. Cliquez ici

Call for Papers: Special Issue on “Climate Change and Land Governance” by AJLP&GS

The African Journal on Land Policy & Geospatial Sciences (AJLP&GS) is thrilled to
announce an open call for contributions to its upcoming special issue on “Climate
Change and Land Governance,” to be published in October 2024. This special
issue aims to provide a platform for researchers to disseminate their findings and
contribute to the growing body of knowledge on the intersection of climate change
and land governance, targeting African and global scientific communities.

The scope of the special issue encompasses a broad range of topics, including but
not limited to land use planning, climate change adaptation and mitigation
strategies, forest governance, urban planning, nature­based solutions for climate
resilience, and policy frameworks integrating climate change into land
governance.  Click here.

Appel à contributions: Numéro spécial « Changement climatique et gouvernance foncière »

de l’AJLP&GS 
L’African Journal on Land Policy & Geospatial Sciences (AJLP&GS) est ravi
d’annoncer un appel à contributions pour son prochain numéro spécial sur « le
changement climatique et la gouvernance foncière », qui sera publié en octobre
2024. Ce numéro spécial vise à fournir une plateforme aux chercheurs pour
diffuser leurs résultats et contribuer au corpus croissant de connaissances sur
l’intersection du changement climatique et de la gouvernance foncière, en ciblant
les communautés scientifiques africaines et mondiales.Cliquez ici
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Empowering Africa’s Land Governance through Education: NELGA’s Role at FIG Working

Week 
Africa’s journey towards sustainable land governance is characterized by the
collective efforts of stakeholders, including academic institutions, multilateral
organizations, and government bodies. Recently, the Network of Excellence on
Land Governance in Africa (NELGA) actively participated in the FIG Working Week
held in Accra, Ghana, from May 19th to 24th, 2024.
NELGA’s engagement revolved around the theme of “Spatialities: Land, spatial
development, and climate change.”. Click here.

Autonomiser la gouvernance foncière en Afrique grâce à l’éducation : Le rôle de NELGA à la

Semaine de travail de la FIG

Le parcours de l’Afrique vers une gouvernance foncière durable est caractérisé par les efforts

collectifs des parties prenantes, notamment des institutions académiques, des organisations

multilatérales et des organismes gouvernementaux. Récemment, le Réseau d’excellence sur la

gouvernance foncière en Afrique (NELGA) a participé activement à la Semaine de travail de la

FIG qui s’est tenue à Accra, au Ghana, du 19 au 24 mai 2024.

L’engagement de NELGA a tourné autour du thème des « Spatialités : Terres, développement

spatial et changement climatique ».  Cliquez ici

NELGA Staff Capacity Training Workshop on AI: Revolutionizing Land Governance and

Education

The Network of Excellence on Land Governance in Africa (NELGA) successfully
hosted its Staff Capacity Training Workshop on Artificial Intelligence (AI) from June
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5­6, 2024. Held in­person and virtually, this pioneering event brought together
academic staff from the Kwame Nkrumah University of Science and Technology
(KNUST) and affiliates from Anglophone West Africa to explore AI’s transformative
potential in education and land governance.

Organized by the Centre for Settlements Studies and the Departments of Land
Economy, Planning, and Geomatic Engineering, the workshop aimed to equip
participants with the skills to integrate AI into teaching, research, and land
management.  Click here.

Atelier de Formation sur l’IA pour le Personnel de NELGA: Révolutionner la Gouvernance

Foncière et l’Éducation

Le Réseau d’Excellence sur la Gouvernance Foncière en Afrique (NELGA) a
organisé avec succès son atelier de formation sur l’Intelligence Artificielle (IA) pour
le personnel les 5 et 6 juin 2024. Cet événement pionnier, tenu en présentiel et
virtuellement, a réuni le personnel académique de l’Université des Sciences et
Technologies Kwame Nkrumah (KNUST) et des affiliés de l’Afrique de l’Ouest
anglophone pour explorer le potentiel transformateur de l’IA dans l’éducation et la
gouvernance foncière.

Organisé par le Centre d’Études des Établissements Humains et les départements
d’Économie Foncière, de Planification et de Génie Géomatique, l’atelier avait pour
objectif d’équiper les participants des compétences nécessaires pour intégrer l’IA
dans l’enseignement, la recherche et la gestion foncière. Cliquez ici

Advancing Land Management Skills: NELGA’s Workshop in Kaolack­Senegal

In an exciting initiative to bolster land governance, Kaolack in Senegal, became the
epicentre of a training workshop from May 30­31, 2024. This event, spearheaded
by the Network of Excellence on Land Governance in Africa NELGA and partnered
with SEEN SUUF (GIZ), aimed to equip local elected officials and land
management professionals with essential skills for sustainable development.

Professor Ibrahima Diallo emphasized the urgency of addressing land conflicts in
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Africa. “Since 2018, our centre has been tackling the rising land disputes that alarm
both communities and governments. Click here.

Avancer les Compétences en Gestion Foncière : L’Atelier de NELGA à Kaolack­ Sénégal

Dans une initiative passionnante pour renforcer la gouvernance foncière, Kaolack,
au Sénégal, est devenu l’épicentre d’un atelier de formation les 30 et 31 mai 2024.
Cet événement, dirigé par le Réseau d’Excellence sur la Gouvernance Foncière en
Afrique (NELGA) et en partenariat avec SEEN SUUF (GIZ), visait à doter les élus
locaux et les professionnels de la gestion foncière des compétences essentielles
pour un développement durable.

Le professeur Ibrahima Diallo a souligné l’urgence de s’attaquer aux conflits
fonciers en Afrique. « Depuis 2018, notre centre s’attaque à la montée des conflits
fonciers qui inquiètent tant les communautés que les gouvernements. Cliquez ici

Sub­Regional Workshop Capitalizes on and Consolidates the Achievements of NELGA

Central Africa:

The Network of Excellence on Land Governance in Africa (NELGA) successfully
held a workshop in Congo Brazzaville from June 10 to 12, 2024. The workshop
aimed to capitalize on and consolidate NELGA’s achievements in Central Africa
over the past six years. Key stakeholders gathered to review progress, strengthen
accomplishments, and strategize for the sustainability of NELGA’s initiatives.

NELGA was established to support the African Union’s land agenda by promoting
applied research, offering both long­ and short­term training, and facilitating
dialogue with policymakers. The University of Yaoundé I serve as a regional hub,
coordinating NELGA’s activities in Central Africa, with support from the network’s
continental secretariat based in Addis Ababa. Click here.

Atelier sous­régional pour capitaliser sur et consolider les réalisations de NELGA en Afrique

centrale:

Le Réseau d’excellence sur la gouvernance foncière en Afrique (NELGA) a tenu
avec succès un atelier essentiel à Brazzaville, au Congo, du 10 au 12 juin 2024.
Cet événement visait à capitaliser sur et à consolider les réalisations de NELGA en

https://nelga.uneca.org/strengthening-land-governance-at-nelgas-workshop/
https://nelga.uneca.org/fr/avancer-les-competences-en-gestion-fonciere-latelier-de-nelga-a-kaolack-senegal/
https://nelga.uneca.org/sub-regional-workshop-to-capitalise-on-and-consolidate-the-achievements-of-nelga-central-africa/


Afrique centrale au cours des six dernières années. Les principaux acteurs se sont
réunis pour examiner les progrès réalisés, renforcer les accomplissements et
élaborer des stratégies pour la durabilité des initiatives de NELGA.

Le NELGA a été créé pour soutenir l’agenda foncier de l’Union africaine en
promouvant la recherche appliquée, en offrant des formations à court et à long
terme et en facilitant le dialogue avec les décideurs politiques. L’Université de
Yaoundé I sert de hub régional, coordonnant les activités de NELGA en Afrique
centrale, avec le soutien du secrétariat continental du réseau basé à Addis­
Abeba. Cliquez ici

1. NELGA Sustainability & Launch
of the NELGA Alumni, Senegal
15th -17th of October 

2. Labor Market Integration in
Tunesia 22nd-24th of October

3. Second NELGA NA
International Knowledge
Forum, September 25-27, 2024 
Institut Agronomique et
Vétérinaire Hassan II, Rabat
Morocco 

1. NELGA Sustainability & Launch
of the NELGA Alumni, Sénégal
15 -17 Octobre

2. Intégration du marché du
travail en Tunisie 22-24 octobre

3. Deuxième forum international
des connaissances de NELGA
NA, 25-27 septembre 2024 
Institut Agronomique et
Vétérinaire Hassan II, Rabat
Maroc 
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